

# Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Laporkan Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas untuk Silaturahmi dan Hibauan

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID**

Aug 22, 2023 - 10:05



*Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Laporkan Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas untuk Silaturahmi dan Hibauan*

**Desa Nyalindung, 22 Agustus 2023** - Dalam surat yang ditujukan kepada Kapolres Sukabumi, Kapolsek Nyalindung melaporkan kegiatan yang dilakukan

oleh Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, pada Selasa, tanggal 22 Agustus 2023. Kegiatan berupa Anjongsana atau Door To Door System (DDS) ini dilaksanakan di Kp. Kebonkai, Rt. 01/02, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam giat yang dilaksanakan, Bhabinkamtibmas Aipda Suhendar Romdoni melakukan silaturahmi dan DDS dengan warga masyarakat Desa Nyalindung. Pada kesempatan tersebut, beberapa himbauan juga disampaikan kepada warga sebagai upaya untuk meningkatkan kesadaran kamtibmas di lingkungan mereka.

Salah satu poin penting dalam himbauan adalah tentang waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat mengancam masyarakat di wilayah Desa Nyalindung. Himbauan ini menjadi upaya pencegahan serta memberikan informasi kepada masyarakat agar lebih berhati-hati terhadap potensi bahaya tersebut.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga menjaga keamanan kendaraan dengan cara parkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Dalam kesempatan yang sama, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mendekatkan kepolisian dengan masyarakat melalui pendekatan humanis dan empatik, serta menampung segala curhatan, saran, dan informasi dari warga untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

*Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, menyampaikan, "Program AA DEDE CURHAT DONG merupakan wujud dari semangat pelayanan dan kemitraan dengan masyarakat. Kami berharap melalui pendekatan ini, masyarakat dapat merasa lebih dekat dengan kepolisian dan mendapatkan dukungan yang dibutuhkan."*

Kegiatan Anjongsana atau DDS yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung ini menunjukkan komitmen kepolisian dalam menjalin hubungan yang harmonis dengan masyarakat, serta memberikan edukasi dan himbauan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga Desa Nyalindung.